
AA44 ■ 2021年 12月3日（星期五）

■ Friday, December 3, 2021Lt:Win

国内新闻

【本报讯】北 塔 米 纳
国油公司（Pertamina）董事
长 钟 万 学（Basuki Tjahaja
Purnama) 强 调 了 国 企 的

“疮疤”。他认为，不少国
企 的 许 多 合 同 都 是 损 害
国家利益，因为商谈合同
时，董事部对企业遭遇损

害，缺乏缓解意图。
国 企 部 长 埃 里 克 回

应了钟万学的声明，埃里
克 要 求 钟 万 学 也 紧 盯 着
北塔米纳公司。

国 企 部 长 埃 里 克 于
12 月 1 日（星期三）声称，
请 审 查 北 塔 米 纳 公 司 的

实际情况，因为我也审查
了所有的国企。

埃 里 克 还 提 到 了 自
2019-2020 年 担 任 国 企 部
长以来，一直关注诸多国
企的改善。

埃里克表示，我认为
北 塔 米 纳 公 司 董 事 长 所
说的是一个话题，敬请媒
体 朋 友 们 审 查 我 自 2020
年 开 始 的 五 项 国 企 基 础
改进的努力，即关于业务
流程。

埃 里 克 部 长 所 述 国
企基础的转变，即在合作
与公共服务之间的映射，
绘制生态系统，绘制和鼓
励创新和技术；正确的业
务流程，避免发生贪腐案
件 ，以 及 人 力 资 本 的 转
化 。 这 就 是 国 企 部 所 做
的。

埃里克对钟万学有关
国 企 受 损 的 声 明 表 示 感
谢。埃里克最后表示，如
果钟万学董事长先生这么
说的话，我非常感谢。

钟 万 学 上 周 末 在 其
私人媒体账号上声称，许
多 国 企 的 商 业 合 同 损 害
了国企本身。事实上，这
种 不 利 合 同 也 发 生 在 国
油公司身上。

钟万学表示，这就是
令 我 生 气 的 理 由 。 为 什
么 这 些 合 同 使 他 人 受
益？国企却受损。

也 使 钟 万 学 愤 愤 不
平 的 是 ，财 政 稽 查 署
（BPK）却 不 认 为 这 些 合
同 是 有 问 题 的 。 这 最 终
只 会 是 错 误 付 款 或 多 付
钱的问题。

钟万学声称，但也许

国 企 领 导 受 到 财 政 稽 查
署 的 保 护 ，报 称 没 有 损
失，或者只是错误付款或
超 额 付 款 。 但 如 果 是 我
来审理，这种错误将是我
审查的对象。

钟万学指出，之所以
会 发 生 损 害 国 企 的 合 同

的事情，是因为有关董事
受贿；其中之一是，离开
国 企 后 在 私 营 公 司 谋 个
职位。所以有时候，很多
国企董事表现得很害怕，
事实上，自己是个贼。可
是，突然之间，在私企却
担任董事长。 （亮剑）

埃里克感谢钟万学披露国企“疮疤”
钟万学称国企许多合同徒令他人受益自身却受损

钟万学上周末在其私人媒体账号上声称，许多
国企的商业合同损害了国企本身。

国企部长埃里克(右)向北塔米纳国油公司董事
长钟万学表示感谢。

【本报讯】我国自今年
12 月 1 日成为二十国集团
（G20）轮 值 主 席 国 ，也 将
在 明 年 11 月 份 主 办“ 包
容、以人为本、环境友好和
可 持 续 发 展 ”为 主 题 的
G20 峰 会 ，如 此 紧 接 着 实
施的一系列国际活动将产
生许多积极影响。

经济统筹部长艾朗卡
（AirlanggaHartarto）于 12 月
1 日（星期三）在我国正式
成为 G20 主席国的大会开
幕式上表示，其中之一就
是创造了数以万计的就业

机会。因为在这一系列的
活动中，我国许多地区将
举行密集的相关会议。我
国担任 G20 主席国将有助
于 创 造 约 3.3 万 工 作 岗
位 。 将 在 19 个 城 市 举 行
至 少 150 次 会 议 ，来 自 世
界 各 国 的 1.8 万 余 代 表 将
出席会议。因此，除了创
造就业机会外，我国还可
以 为 国 内 市 场 提 供 高 达
1.7 万 亿 盾 的 消 费 额 。 因
此 ，能 为 国 内 总 产 值
（GDP）增 加 7.4 万 亿 盾 产
值。根据估计，我国担任

本届 G20 主席国将获取的
收益，将是 2018 年国际货
币基金组织和世界银行联
合主办时期的两倍。

此 前 ，财 政 部 长 穆 丽
亚妮曾指出，我国在担任
G20 轮 值 主 席 国 期 间 ，将
讨论三个主要议题。第一
个议题是促进富有成效和
平衡的全球经济，包括获
得 疫 苗 和 实 施 数 字 化 转
型，特别是对中小微企业
而言。

第 二 个 议 题 ，即 提 高
金 融 和 货 币 体 系 的 稳 定

性，是更大、更强大的，以
便 它 能 够 面 对 其 他 流 行
病。这是解决印尼资本过
度 波 动 风 险 的 最 重 要 议
题。第三个议题是讨论如
何确保可持续和包容性增
长。这对于提高世界经济
的表现非常重要。

穆 丽 亚 妮 部 长 表 示 ，
我们相信，我们可以通过
促进可持续金融，以及评
估 环 境 对 金 融 准 入 的 影
响，同时促进普惠金融，实
现可持续增长。

（亮剑）

我国成为G20集团轮值主席国
艾朗卡称增加7.4万亿盾产值和3.3万人就业

【本报讯】总统府回应
了人协领导关于罢免穆丽
亚妮财长职务的建议。之
前 ，人 协 议 长 班 邦（Bam-
bang Soesatyo）等 人 向 中 央
表达了上述罢免要求，原
因是穆丽亚妮削减人协在
2022 年的预算。

针 对 上 述 问 题 ，国 务
秘 书 处 部 长 普 拉 迪 诺
（Pratikno）于 12 月 1 日（星
期三）表示，任命与罢免部
长的权力掌握在佐科维总
统手中。普拉迪诺并没有
对人协议员们的评论发表
太多评论。

普 拉 迪 诺 表 示 ，目 前
没有改组内阁的计划。时
下所流传改组内阁将在 12
月 8 日（星期三）举行，这
与 爪 哇 日 历 中 的 本（Pon）
相吻合。实际上，政府正
专注于应对新冠肺炎大流
行，希望内阁同事们不要
介意关于改组内阁谣言。
据我所知，没有这样的计
划。因此，无论如何，所有
部长继续照常工作，所有
部长仍然受雇。

早 些 时 候 ，人 协 副 主
席 法 德 尔（Fadel Muham-
mad）提议佐科维总统罢免

财政部长穆丽亚妮。此件
事的发生，是由于法德尔
不能接受人协的预算被削
减。

法德尔也对经常取消
与人协的听证会议议程的
穆 丽 亚 妮 感 到 失 望 。 他
说，穆丽亚妮没有能力监
管可持续的政府政策。

法 德 利 于 11 月 30 日
（星 期 二）指 出 ，所 以 我
们，这是代表印度尼西亚
共和国人协的领导层，向
印度尼西亚共和国总统提
议罢免财政部长。

与 此 同 时 ，财 政 部 强

调，削减人协和其他政府
机构的预算是必要和不可
避免的。因为，政府目前
正专注于预算，以协助处
理新冠肺炎大流行病。

（亮剑）

国务秘书处部长普拉迪诺

国务秘书处部长回答人协领导人
是否罢免财长穆丽亚妮属于总统权限

【本 报 讯】我 国 在 承
诺 消 除 一 切 形 式 的 营 养
不 良 方 面 取 得 了 一 些 进
展 ，然 而 ，一 项 新 的 调 查
分析显示，众多民众仍然
无法获得营养食品。

全国民众都可以获得
各 种 健 康 食 品 ，可 是 ，我
国 仍 然 面 临 营 养 不 良 的
负 担 ，即 营 养 不 良 、微 量
营 养 素 缺 乏 以 及 超 重 和
肥 胖 。 低 饮 食 质 量 是 导
致 所 有 形 式 营 养 不 良 的
常见因素。

最近发布的有关填补
营养缺口分析结果显示，
至 少 有 八 分 之 一 的 民 众
买 不 起 满 足 其 营 养 需 求
的 食 物 。 在 东 努 沙 登 加
拉 、西 巴 布 亚 、马 鲁 古 和
北马鲁古等省份，超过三
分之一，乃至一半的人口
负 担 不 起 营 养 食 品 。 造
成这种情况的原因，不仅
是大多数家庭收入不足，
而 且 是 当 地 粮 食 价 格 高
涨 。 填 补 营 养 缺 口 分 析
发 现 ，由 蔬 菜 、水 果 和 蛋
白 质 来 源 组 成 的 多 样 化
饮食，满足宏观和微观家
庭的营养需求，比仅满足

能 量 需 求 的 基 本 食 品 贵
近三倍。

国家建设计委部粮食
和农业总署长阿囊（Anang
Noegroho）于 12 月 1 日（星
期三）指出，填补营养缺口
分析将被用作国家建设计
委部的主要参考，以确定
在我国食品和营养改善政
策与干预措施优先顺序方
面的共识，协同作用和共
同努力。

通 过 2020 年 9 月 至
2021 年 11 月 进 行 的 填 补
营养缺口分析，国家层面
的 利 益 攸 关 方 确 定 了 优
先 行 动 ，以 支 持 在 食 品 、
健 康 和 营 养 领 域 实 现 国
家中期发展计划。

世界粮食计划署驻印
尼 代 表 格 利 斯 达（Christa
Raeder）指出，要使所有家
庭 都 能 负 担 得 起 营 养 食
品 ，需 要 包 括 卫 生 、粮 食
和 农 业 在 内 的 各 种 系 统
以 及 社 会 保 护 采 取 行
动 。 预 计 填 补 营 养 缺 口
分析的启动，将有助于利
用 机 遇 并 扩 大 国 内 利 益
相关者之间的战略合作，
以 改 善 营 养 食 品 的 可 用

性 ，可 及 性 和 可 负 担 性 ，
以防止营养不良。

填补营养缺口分析的
一 些 发 现 包 括 ：（一）满
足 营 养 需 求 的 最 低 食 品
价 格 为 每 人 每 天 8,532
盾 。 价 格 不 同 的 营 养 食
品 平 均 比 仅 满 足 能 量 需
求主食贵 2.5 倍。

（二）在 地 方 上 ，营 养
食 品 的 可 负 担 性 存 在 巨
大 差 异 。 根 据 2019 年 的
数 据 ，在 一 些 地 区 ，如 东
努 沙 登 加 拉 ，西 巴 布 亚 ，
马鲁古和北马鲁古，超过
30%-50%的人口买不起营
养食品。

（三）持 续 的 新 冠 肺
炎 大 流 行 的 影 响 继 续 加
剧 脆 弱 性 状 况 。 低 收 入
家 庭 受 到 的 影 响 尤 为 严
重，越来越多的家庭陷入
贫困，营养食品越来越难
以负担。

少女以及孕妇和哺乳
期妇女是家庭中最脆弱的
成员。他们需要更高的营
养，从当地可获得的食物
中获得昂贵的价格。在具
体目标卫生领域采取干预
措施，如补充和强化微量

营养素，可以减轻满足其
营养需求的负担。

对于两岁以下的儿童
来 说 ，母 乳 喂 养 不 理 想 ，
食物多样性低，不健康零
食 的 大 量 消 费 增 加 了 营
养 食 品 的 成 本 。 减 少 不
健康的零食消费，增加维
生素和矿物质粉的分配，
以 及 促 进 母 乳 喂 养 和 辅
食可能是解决方案。

社会保障计划提高了
家 庭 对 营 养 食 品 的 负 担
能力，并保护了最脆弱的
人群。但是，所获得的社
会 保 护 必 须 足 以 满 足 营
养食品的价格，并辅以营
养教育，以增加对营养食
品的需求和消费。

（四）农 业 系 统 具 有
为 所 有 家 庭 提 供 负 担 得
起 的 营 养 食 品 的 巨 大 潜
力。尽管如此，这需要对
农 业 进 行 政 策 驱 动 的 转
型，通过促进和支持多样
化的农业生产，使激励措
施 与 营 养 成 就 保 持 一
致。此外，应提供包括大
米在内的强化食品，并将
其 与 社 会 保 护 计 划 联 系
起来。 （亮剑）

我国营养食品未惠及普罗大众

【本报讯】宪法法院前
院长金利（Jimly Asshiddiq-
ie）表示，2020 年关于综合
创业法的第 11 号法令受违
宪测试的判决，应该给政府
和国会一个教训。府会不
应该再不小心制订条规。

金利于12月 1日（星期
三）在网络讨论会上指出，
国会和政府不应该马虎制
订条规了，不能再是这样
了，因为宪法控制机制通过
对这个进行违宪测试。宪
法法院的裁决与综合创业
法有关，证实了对条规的违
宪测试更具战略性。希望
宪法法院的裁决，可以成为
政府和国会起草法律的参
考。希望这将成为评估未
来立法和执法机构绩效的
参考。我认为这些都是非
常重要的。

金利指出，基本上违宪
测试，如果全部的申请被接
受的话，那么，制订的条规
就无效了。但是，由于宪法
法院宣布综合创业法是有
条件违宪的，因此，仍然生
效，所以仍然两年有效。如
果在两年内没有修订，那么
整个条规，不再与综合创业
法一起执行的条规将恢复
生效。因此，这个两年的最
后期限是具有决定性的。

金利呼吁国会与政府
将综合创业法分成几组。
根据金利的说法，由许多组
合形成的条规确实太长或
太臃肿了。难道不能成为
11则条规，或是简化为5则
法律。客观上讲，太臃肿
了。

金利自称是自 10 年前
就向政府提出综合法的法
律界人士之一；建议使用综
合法的目的是构建法律，而
不仅仅是出于商业目的。

金利指出，实际上，这
是一个法律结构的想法，不
仅仅是为了商业目的，仅仅
为了做生意。最好是，在这
些早期阶段不要太臃肿。

金利总结说，如此臃肿
的综合创业法，仅在短短
100 天内完成编制。而且，
还是在新冠肺炎大流行期
间进行的。所以这真的是
一个问题。因此，在这两年
内对综合创业法进行修改，
并加以评估，不仅程序手续
获得改善，而且内容、材料、
组合也可以再次重新评估。

此前，宪法法院宣布综
合创业法不在两年内修改，
则违宪。然而，宪法法院宣
称在两年的修订时间内，创
业 综 合 法 仍 然 有 效 。

（亮剑）

金利呼吁府会不再任意制订条规

【本报讯】我国海军与
东盟各国海军举行取名为
《2021 年东盟-俄国联合海
上军演》（ARNEX-21）的联
合海上军演。

演 习 于 2021 年 11 月
28 日至 12 月 4 日举行，通
过从勿拉湾（Belawan）水域
到沙横（Sabang）港口阶段
和海上阶段演习进行。这
次取名为《ARNEX-2》联合
海上军演是第一次以《采
取联合行动确保海上经济
活动和民用航行安全》为
主题举行。

第一舰队司令阿尔西
亚 德·阿 卜 杜 拉（Arsyad
Abdullah）少将于 12 月 1 日
（星期三）在勿拉湾第一舰
队司令部的 Yos Sudarso 大
厦大厅举行开幕仪式。

俄 罗 斯 驻 东 盟 大 使 ，
俄罗斯驻我国大使，东盟
海军武官，国防部高级军
官，以及勿拉湾海军基地
司令员阿赫玛(Achmad Wi-
bisono)海军准将等也出席
了 ARNEX-21 的开幕仪式。

这次联合海上军演的
实施旨在维持我国政府、
东盟与俄罗斯之间的友好
关系。 此外，还旨在提高
参加联合海上军演的各国
士兵的专业水平。10 个国
家部署了军舰和飞机，如
KRI I Gusti Ngurah Rai-332

巡防艦、1 架 CN-235 军机
与 1 架黑豹直升机。

俄 罗 斯 部 署 了 Pen-
teleyev 海军上将号 RFS 型
驱逐舰与 1 架 KAMOV 直升
机。新加坡部署了胜利级
导弹护卫舰、马来西亚部
署了莱吉尔级巡防舰与 1
架 Superking 直升机、泰国
派遣了 HTMS 克拉布里型
护卫舰、缅甸派遣了 UMS
Kyan Sit 型护卫舰、越南派
遣了李太祖号护卫舰、文
莱派遣了达鲁塔克瓦号巡
逻 舰 。 从 广 义 上 讲 ，
ARNEX-21 联 合 海 上 军 演
专注于海上安全合作、水
面舰艇和飞机之间的战术
合作。

联合海上军演材料包
括海上巡视演习、海上汇
报、海上拦截行动、搜索与
救援演习以及其他演习；宣
传与非战争战斗通信。

我国海军由ARNEX-21
特遣部队指挥官瓦万海军
陆战队上校（Wawan Trisa-
tya）担任指挥官。

ARNEX-21 联 合 海 上
军演是海军参谋长尤多·
马 戈 诺 海 军 上 将（Yudo
Margono）在建立卓越和专
业的海军人力资源，以及
建立力量教练系统和作战
准备方面的优先计划的后
续行动。 （亮剑）

我国海军主办ARNEX-21军演
东盟多国舰队及俄罗斯军舰亦参与联合演习


